

ATTAC % 78 Nord

Association pour la Taxation des Transactions pour l'Aide aux Citoyens

78nord@attac.org Site Internet <http://www.attac78nord.org/>

CINE – DEBAT

La domination masculine

Vendredi

8 Janvier 2010

20h30

un film de

Patric Jean

présent au débat

au cinéma

Pandora Achères

6 allée Simone Signoret

entrée : 6 €

D é b a t

avec **le réalisateur,**

et **Jacqueline Penit -Soria** de la commission Genre

d'Attac France

et l'**Association 1001 Femmes** de **Conflans**



Une conséquence de la mondialisation, presque toujours occultée, est la détérioration de la condition des femmes, amplifiée en temps de crise.

Que ce soit au Nord comme au Sud, le néo-libéralisme, forme moderne du capitalisme, tire un grand profit de l'existence du patriarcat qui lui permet de surexploiter la main d'œuvre féminine, de maintenir la très grande majorité des femmes dans une infériorité économique et une dévalorisation sociale, source de violences insupportables et de marchandisation de leur corps.

Le patriarcat un système de domination qui s'applique plus ou moins à toutes les sociétés et que toutes les femmes subissent. Il se prive volontairement de l'apport politique, économique, social et culturel de la moitié de la population.

Les femmes ne sont pas un groupe social, ni une minorité ethnique, ni une catégorie socio-professionnelle : les femmes comme les hommes définissent tout simplement l'humanité.

Aujourd'hui, au nord comme au sud, la lutte des femmes s'inscrit au coeur du combat altermondialiste : elles sont une force vive dans le réseau international de résistance à la marchandisation du monde.

Nous vous invitons à venir en débattre(sereinement !) autour de ce film « choc »,volontairement provocateur, parce que son sujet est plus que légitime : le féminisme !

Et tout y passe, de l'obsession du pénis aux crimes sexuels et la violence conjugale, en passant par l'éducation des petites filles , l'idéologie machiste ou les inégalités sociales , sans occulter la responsabilité des femmes elles-mêmes ...

Film profond donc, mais drôle et interpellant fortement...

« Ce documentaire nous oblige à nous positionner sur un terrain où chacun pense détenir une vérité. La domination masculine jette le trouble à travers le féminisme d'un homme qui se remet en question.

Une provocation qui fera grincer des dents ... »